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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

松 尾 新 吾

矢 頭美世子

鑓 水 寛

2017～2018年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

平成３０年２月９日（№．27） No．2190

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「オッショイ！福岡の神社が面白い」

九州歴史観光戦略研究所
代表 井上 政典様

■次回卓話（２月１６日）予定

「イニシエーションスピーチ」

会員 佐伯 享君
（株式会社クマヒラ取締役九州支店長）

本日は、二点。

１月２７日に太宰府天満宮で開催されましたｲﾝﾀｰｼﾃｨﾐｰﾃｨﾝｸﾞ
（ＩＭ）と福岡証券取引所についてお話しします。

・ＩＭで特に印象深かったことは、ピュアハート（知的障がい者
６名編成の音楽バンド）の演奏でした。ＩＭ幹事クラブである太
宰府ＲＣの支援を受け、東日本大震災の慰問演奏などを通じ
て知的障がいに対する理解や関心をいただく活動をしていま
す

・演奏メンバーは前回お話ししたスペシャルオリンピクスのア
スリートに通じるものがあると感動・感銘しました。

・福岡証券取引所（以下福証）は全国に４つある証券取引所
の一つ（戦後全国で９か所の証券取引所が開設されましたが
、閉鎖や併合で、現在は東京、名古屋、札幌、福岡に）。

・私は福証活性化推進協議会（九経連、北九州商工会議所、
県、福岡市、北九州市、地元企業、金融機関がメンバー）の会
長を８年間(平成２１年～２９年)やりましたが、存続の危機的
な状況も乗り越し、「資金の地産地消」を目指して、現在では
上場会社数１１２社、売買高約４，０００万株・２００億円程度と
なっています。

・福証は、他の取引所にはない独自の取り組み①活性化推進
協議会のほか②九州IPO挑戦隊（新規上場希望企業に対し
て支援の仕組み）、③福証企業交流会（異業種交流会）を実
施。

・上場に関心のある方は、是非福証にアプローチしてほしいと
思います。

■前回例会の記録（２月２日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ２月２日 前々回 １月１９日

会員総数 ７０名

免除会員数（１２名中） １０名

出席会員数 ４５名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ５８名

出 席 率 ８５．２９％

会員総数 ７０名

免除会員数(１２名中） ６名

出席会員数 ４４名

メークアップ １３名

欠席会員数 １名

合 計 ６４名

修正出席率 ９８．４４％

●ます / シューベルト

●白い恋人達 / F．レイ

●エター・ナリー / チャップリン

●ブルーライト・ヨコハマ

/ 浜口庫之助

平和と紛争予防/紛争解決月間

２日（金） 定例理事会：例会終了後２階弥生
６日（火）当クラブ創立４８年
９日（金） 誕生祝

次期理事会：例会終了後２階弥生
２３日（金）ロータリー創立記念日

世界理解と平和の日
世界理解と平和週間２/２３～２９
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会長報告



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山﨑正幸 ： 副委員長田上伸夫 ： 委員 ： 門岡慎治：佐藤 淳：白水ルリ子

＜例会運営委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました！

赤司 研一君 （久留米中央RC)
本日メークアップ、お世話になりま
す。どうぞよろしくお願い致します。

長谷川裕一君 遠州流茶道家元をお迎えしての恒
例の点初お蔭さまで無事終える事
が出来ました。
ありがとうございました。

伊藤 岳史君 長谷川相談役、矢頭会長
遠州流点初のご案内をいただきあ
りがとうございました。
得難い素晴らしい経験をさせてい
ただきました。
有難うございます。

宮野 祐輔君 先週は急な体調不良で例会、協
議会、地区研修を総て休んでしま
い失礼しました。２度も調べました
がインフルではなく、血液検査も
正常、原因不明です。
たぶん仕事のしすぎか恋患いで
しょう。

見元伊津子君 本日の卓話者のハーモニカ演奏
の森先生、いつもお世話になっ
ております。
入所者もご家族も職員も心から
感謝しています。

土井 通誉君 鑓水幹事、先日はお世話になりま
した。有難うございました。

片山健二郎君 欠席が続きました。
門岡慎治君、山内良輝君

早退します。

合 計 １２，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ９４１,３４０ 円 達成率 ７２．４％

卓 話

「ハーモニカあれこれ」

全日本ハーモニカ連盟
理事 森 好弘 様

委員会報告

ローターアクト委員会 / 中山委員長
・３月９日（金）１８時３０分より「ロータリーとローターアクト

との合同夜間例会」を開催します。アクト候補者の方等を
お誘いの上出席ください。

会報・広報委員会 / 山崎委員長
・ロータリーの友、月信２月号の読みどころを紹介。
・ロータリーの友：紛争解決月間に因んだ特集記事、今
話題のフィンテックの記事
・月信：安増ガバナーからの「寄付のお願い」記事

ワイン同好会 / 北井会員
・第１７回ワイン同好会のご案内

・３月８日（木）１８時よりｸﾞﾗﾝﾄﾞﾊｲｱｯﾄ福岡２階ドローイング
ルームにて開催します。

森先生は２２年にわたり、当クラブの「ハーモニカフレン
ズ」のご指導を頂いている。

・プロフィールのご紹介

・ハーモニカはヨーロッパにおいてオルガン調律用の道
具が起源/１８２０年頃
・日本では１８９６年頃輸入/西洋横笛、口琴。
現在は二大メーカーに集約
・色々なハーモニカの種類を演奏しながらご紹介。
・最後に「黒田節」を演奏していただきました。

素晴らしい演奏で、皆さん深く感動しました。スタンディン
グオベーション、ブラボーの声もありました。

次期幹事報告

・２月９日（金）例会終了後２階弥生にて、次期理事会を開
催します。次期理事会メンバーは出席ください。

・本日、米山記念奨学会寄付、ロータリー財団寄付につい
ての確定申告用寄付金領収書を配布しています。
ご確認をお願いします。

・２月のロータリーレートは１１４円から１１０円に変更しま
す。

・本日、２月２日（金）例会終了後2階弥生にて、定例理事
会を開催します。理事会メンバーは出席ください。

幹事報告


